

Grupo Telefónica inyecta \$371 mil millones a Movistar Chile para dar “tranquilidad” de cara al futuro

Los recursos llegarán vía un crédito que será otorgado por una empresa filial del Grupo Telefónica, explicó la firma en un comunicado.

EMILIANO CARRIZO

—Telefónica Móviles Chile, que opera en Chile comercialmente bajo el nombre de Movistar, recibirá una inyección de \$371.000 millones por parte de su controlador, el Grupo Telefónica.

El anuncio se da en contexto de que la filial de la firma española en Chile registró en 2023 pérdidas por \$ 76.519 millones y en 2024 los número rojos llegaron a \$ 445.230 millones.

En detalle, la inyección de recursos será vía la contratación de un crédito entre Telefónica Móviles Chile S.A. y una empresa filial del Grupo Telefónica.

“La contratación de este crédito, con vencimiento a 5 años, se ha dado a conocer a través de un hecho esencial de la compañía”, resaltó la firma en un comunicado.

“Asimismo, se facultó al directorio de la sociedad para acordar los demás términos y condiciones de contratación de este crédito”, dijo la firma en su comunicación con la Comisión para el Mercado Financiero (CMF).

Sobre el objetivo de esta medida, el gru-

po comentó que, “los fondos permitirán enfrentar con tranquilidad las obligaciones derivadas de los financiamientos que vencen los próximos años”.

“El destino de estos fondos será para usos generales y permitirán asegurar la liquidez suficiente para abordar sus compromisos de los próximos años, lo que contribuirá a su estabilidad financiera”, agregó.

Mientras que, ante el regulador, la firma comentó que, “el referido crédito tiene por objeto usos generales, entre ellos, reforzar la liquidez de la sociedad y asegurar el acceso a los mercados de crédito por parte de la misma en los próximos años, incluyendo la posibilidad de prepagar todo o parte de sus obligaciones financieras si así lo estima conveniente el directorio”.

Tras el anuncio, la firma destacó que, en Chile, se “desarrollo de una serie de iniciativas de alta relevancia para Movistar Chile, entre ellas el proyecto de tres años de modernización de la red 5G a lo largo de todo el país, de US \$140 millones”. ♦

